

ABSTRAK

Wahyuni Febrina: TM/NIM : 2008/05582, Kontestasi Pengelolaan Alat Transportasi Umum di Pasar Tapus Kecamatan Padang Gelugur Kabupaten Pasaman

Penelitian ini di latar belakang oleh terjadinya konflik antara tukang becak motor dengan Sopir angkutan umum di Pasar Tapus Kecamatan Padang Gelugur Kabupaten Pasaman. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apa penyebab terjadinya konflik antara sopir angkutan umum dengan tukang becak motor, dengan adanya angkutan umum yang melayani kesegala penjurur menurut keinginan penumpang maka terjadi penumpukan jenis angkutan umum dalam satu titik wilayah, hal ini menyebabkan tidak merata penyebaran angkutan umum didalam suatu daerah, belum lagi Ketidakseimbangan antara pertumbuhan penduduk dengan jumlah sarana dan prasarana angkutan umum menjadi permasalahan tersendiri di setiap desa, seperti halnya yang sering terjadi di pasar Tapus kecamatan Padang Gelugur kabupaten Pasaman.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Informan penelitian ini ditentukan dengan cara *purposive sampling* dengan menggunakan teknik wawancara dan menggunakan studi dokumentasi. Data diambil dari alat pengumpul data berupa catatan dari lapangan, pedoman wawancara serta menguji keabsahan data dengan teknik triangulasi sumber dan triangulasi metode, Analisis digunakan dengan beberapa tahap yaitu reduksi data, penyajian data, dan pengambilan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa faktor yang menyebabkan terjadinya konflik antara tukang becak motor dengan sopir angkutan umum di Pasar Tapus Kecamatan Padang Gelugur Kabupaten Pasaman di sebabkan karena tukang becak motor yang tidak taat pada aturan yang telah di tetapkan dan adanya persaingan yang tidak sehat antara tukang becak motor dengan sopir angkutan umum. kemacetan di jalan raya dan di sekitar tempat-tempat umum disebabkan ulah tukang becak motor yang tidak mengikuti aturan lalu lintas yang berbaris di jalan keluar masuk pasar.